

«Performex Newsletter Juni 2018»

DSGVO - Datenschutzgrundverordnung

Am 25. Mai 2018 ist die EU-weit geltende Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) in Kraft getreten. Mit den neuen Bestimmungen erhalten Personen mehr Kontrolle über ihre Daten. Ab diesem Zeitpunkt ist die DSGVO für alle auf dem Gebiet der EU tätigen Akteure unmittelbar anwendbar. Dies gilt auch bereits heute für zahlreiche Schweizer Unternehmen, obwohl das entsprechend anzupassende schweizerische Datenschutzgesetz (DSG) voraussichtlich erst 2019 in Kraft tritt.



In welchem Ausmass sind Ihre Geschäftseinheiten, Prozesse und Daten betroffen? Wichtige Fragen sind:

1. Was will/ muss das Unternehmen schützen?
2. Gegen welche Risiken müssen IT-Systeme und Datensammlungen geschützt werden?
3. Wieviel Schutz benötigen die betroffenen Assets des Unternehmens?
4. Mit welchen Massnahmen schützt sich das Unternehmen vor welchen Risiken, um die Schutzziele zu erfüllen?

Bereits mit einem kurzen Audit lassen sich die wesentlichen Mängel und Lücken hinsichtlich der DSGVO einer Unternehmung aufdecken und somit kurzfristig eine Grundlage für einfache Massnahmen zu deren Behebung schaffen. Wir unterstützen Sie gerne dabei.

Bitte nehmen Sie mit uns Kontakt auf, um gemeinsam und kostenfrei die Notwendigkeiten und das mögliche Vorgehen zu klären.

info@performex.ch